
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 Aprende esta canción: Vive, Unai Quirós-Fano: http://youtu.be/watch?v=tlER5j4wDx8 

 

Gracias, Espíritu Santo, porque: 

• Nos haces ser hijos y hermanos. 

 Nos animas y fortaleces. 

• Haces que nuestro corazón se parezca al de 

Jesús por estar lleno de amor. 

• Nos unes en comunidad. 

• Animas nuestras celebraciones. 

• Nos ayudas a entender la Palabra y a orar. 

• Mueves y guías a la Iglesia. 

• Alientas iniciativas de paz y de perdón. 

•  Nos haces testigos de Jesús. 

 

 

http://youtu.be/watch?v=tlER5j4wDx8


Jesús en Pentecostés nos envía  
el Espíritu que nos VIVIFICA 

1. VER: La regadera 
-  Fano nos habla de la regadera. ¿Para qué sirve? Para regar. Pero una regadera necesita el 

brazo que echa agua y la parte de abajo, si no el agua no pararía dentro. Pues nuestra labor 
es ir por la vida regando en el cole, en la familia, donde hay calor, o haya tristeza, o alguien 
necesite algo…, yo riego, yo doy, comparto. 

¿Es bonito estar como una regadera? ¿Por qué?  
Cartel de Fano: https://www.diocesismalaga.es/dibujos-de-fano-en-color/ 

2. JUZGAR: Jesús nos envía el Espíritu que nos vivifica 
- En el evangelio de este domingo, el libro de los Hechos nos cuenta que el día de Pentecostés 

los apóstoles “Se llenaron todos de Espíritu Santo” que vino en forma de lenguas de fuego. 
Y en el evangelio de Juan aparecen los apóstoles llenos de miedo a los judíos y entró Jesús y 
les dijo: “Paz a vosotros… Recibid el Espíritu Santo”.  

Pentecostés, película: https://www.youtube.com/watch?v=UNzoh47dVlE 
¿QUÉ NOS QUIERE DECIR JESÚS? 
- El día de Pentecostés los apóstoles reciben el Espíritu Santo y empiezan a hacer las obras de 

Dios, a construir la Iglesia de Jesús, olvidaron el miedo y se lanzaros a ser valientes testigos 
de Jesús y ya nada fue capaz de pararles. 

- Hoy somos nosotros los que recibimos el Espíritu, el viene a darnos todo lo que 
necesitamos: alegría, gracia, fuerza para anunciar a Jesús con obras y palabras, esperanza, 
amor y entrega a Jesús y a la Iglesia, compromiso con ella, fe fuerte…  

- Por eso Fano, hablándonos de la regadera, nos recuerda que no nos olvidemos de llenarla 
¿Cómo? Rezando a Jesús y a su Espíritu: “Señor ayúdame, cuídame, llena mi vida interior”… 
Y yendo a Misa… Para eso sostener (la vida) en la base de Jesús: es importante conocer a 
Jesús y a su Espíritu y recibirlo en los sacramentos. 

- Pero Jesús te necesita para ir regando allí donde estés: en el cole o en la familia, riega 
alegría, ayuda, compasión, esperanza, humor, fe… Y donde estés tú irá el Espíritu contigo. 
Una nueva mirada, VD 2014, reflexión: https://www.youtube.com/watch?v=AI_ThIIHm2g 

¿Qué te pide Jesús?  

3. ACTUAR: VIVIFICA con el Espíritu tu vida y la de los demás 
- Pide la ayuda del Espíritu para que tu vida no se “marchite”: Ven Espíritu Santo, y enciende 

en mi corazón el fuego de tu amor. 

- Recuerda que en la confirmación recibimos la fuerza del Espíritu para ser sus testigos hoy y 

pertenecer al grupo de Jesús. 

- Vivifica tu vida y la de los demás y aprende la canción de Fano: “Yo quiero estar como una 

regadera, lleno de ti en una poca tierra, sembrando amor, estando siempre a tu lado, yo 

quiero ser un bienaventurado”. https://www.youtube.com/watch?v=R730a8xZD_U 

 ¿Qué vamos a hacer?  

Espíritu Santo, Athenas: https://www.youtube.com/watch?v=jtt7zyFeNls 
 
 
 
 
 

 
HECHOS 2,1-11: Se llenaron todos de Espíritu 

Santo y empezaron a hablar. 
SALMO 103: Envía tu Espíritu, Señor, y 

repuebla la faz de la tierra.  
 
1 CORINTIOS 12, 3b-7. 12-13: Hemos sido 

bautizados en un mismo Espíritu, para formar 
un solo cuerpo. 

 

JUAN 20, 19-23: Como el Padre me ha enviado, 

así también os envío yo; recibid el Espíritu 
Santo. 

Narrador:  Al anochecer de aquel día, el 
primero de la semana, estaban los 
discípulos en una casa, con las puertas 
cerradas por miedo a los judíos. Y en 
esto entró Jesús, se puso en medio y 
les dijo: 

Jesús: -«Paz a vosotros». 
Narrador: Y, diciendo esto, les enseñó las 

manos y el costado. Y los discípulos se 
llenaron de alegría al ver al Señor. 
Jesús repitió:  

Jesús: -«Paz a vosotros. Como el Padre me 
ha enviado, así también os envío yo».  

Narrador: Y, dicho esto, sopló sobre ellos 
y les dijo:  

Jesús: -«Recibid el Espíritu Santo; a 
quienes les perdonéis los pecados, les 
quedan perdonados; a quienes se los 
retengáis, les quedan retenidos». 

Palabra del Señor. 
 

(Narrador-Jesús). 
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